

報 告 書

島田市議会議長 様

島田市議会議員 横山 香理

島田市議会議員 伊藤 孝

島田市議会議員 福田 正男

島田市議会議員 八木 伸雄

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。

- 1 日時 平成29年11月18日（土）
午後 7時00分～8時30分
- 2 会場 初倉公民館「くらら」
- 3 参加者数 53 人（男性42人、女性11人）
- 4 役割
 - (1) 受付 全員
 - (2) 司会 八木
 - (3) 挨拶（概要） 福田議長
 - (4) 報告（テーマ説明） 伊藤
 - (5) 答弁 全員
 - (6) 記録 八木

5 報告事項

(1) デマンド交通について

初倉地区デマンド交通の試行運送について伊藤議員より、制度の内容について説明を行ない、その後、参加者に意見を求めた結果、以下のご意見や要望があった。

- ・高齢者など交通弱者のためには、多少は料金が高くても初倉圏外にエリアを拡大してほしい。
- ・エリアを広げられるなら400円から600円程度でもいい。
- ・コミバスが初倉全域で利用できるようにしてほしい。
- ・予約が3日前では使い勝手が悪い。当日の予約も可能にしてほしい。
- ・他市のように高齢者が病院・買い物に利用できるようにしてほしい。
- ・利用登録に写真（QRコード）が必要だが登録を簡素化すべきだ。
- ・コミバスの経済性を考えるべきだ。

(2) 道路環境について

初倉地区の市民の安全を考慮し、交通事故を無くすための道路環境に対する区民の意見を求めた。

- ・大柳交差点の信号機、横断歩道の設置方法を考慮すべきだ。
- ・はばたき橋はトレーラーが通行し子供が危険だ。安全のために信号機を設置してほしい。
- ・現在建設を進めている市道色尾・大柳線の道路の構造は見直すべきではないか。
- ・横断歩道の安全のためには**歩車分離式の信号**を増やすべきだ。
- ・タウンミーティングで生活道路の整備を申し入れたが、狭隘箇所が多すぎる。
- ・島田大橋北側の交差点（丁字路）は**時差式信号**となっているが、**信号の変わり目**わかりにくく**数台しか曲がれない**ため、朝夕は大変である。矢印の進行方法を示す信号にしてほしい。
- ・**道路がいつまでにできるかが、担当が替わるたびに言うことが異なる。議員にも把握してほしい。**
- ・医王寺交差点は事故が多い。道路改良の対策を望む。

(3) その他

- ・市民と語る会の成果を発表してほしい。
- ・リニア新幹線の工事による大井川の流量減少を防いでほしい。
- ・行政（市）と企業のコミュニティを形成して活性化すべきだ。

6 その他

(1) 周知方法について（会場ごとにどのような工夫をしたか）

地元の伊藤・横山議員による区民への周知により、多数の集積を得ることができた。両議員と地区の皆さんに感謝申し上げたい。

7 まとめ（所見）

今回は、議会や議員の報告や考え方を示すより、市民の意見を聞かせていただきことを目的とした。結果的に多くの意見を頂くことができた。意見を聞くだけにとどまらず、政策に生かすことが大事であると報告会でも述べたように、今後、具体的施策につなげられるように努力していきたい。